

# サッカーJ2水戸ホーリーホック「東海村PR大使」が 村長表敬訪問&サイン会を開催しました！



6月2日、小島耕さん(J2水戸ホーリーホック社長)と東海村PR大使を務める本間幸司選手、杉浦文哉選手が村長を表敬訪問し、訪問後に役場で、PR大使として初めての対面での活動となるサイン会を開催しました。

今季から始まったPR大使は、水戸ホーリーホックとホームタウンの連携強化や地域活性化のために、選手が各市町村の魅力を発信する取り組みで、

東海村では3人の選手が任命されています。本間選手は表敬訪問で「PR大使として、東海村の良さを全国に発信していきたい」とその意気込みを話してくれました。また、サイン会では、100人近いファンが来場し、選手と思い思いに交流する姿が見られました。住民らとの距離を縮めた両選手。PR活動の大きな一歩目を踏み出した、記念すべき日となりました。

6月12日に、「東海村の日」として開催されたホーム試合では、多くのファンが来場するなか、モンテディオ山形を1対0で下し、見事勝利を収めました！水戸ホーリーホックのこれからの活躍に注目しましょう♪



【写真左から】小島さん、山田村長、本間選手、杉浦選手(音泉翔真選手は、スケジュールの都合により欠席)



メッセージを飾りお出迎え



サイン会の様子

## 東海高校女子ホッケー部が初の快挙 インターハイへの切符を手に入れました！



### 関東大会で3位入賞！

6月17日、7月下旬に徳島県で開催される「全国高等学校総合体育大会(インターハイ)ホッケー競技大会」への出場を決めた、県立東海高等学校女子ホッケー部(3年生/3人、2年生/11人、1年生/1人)の皆さんが、村長へ報告に訪れました。同ホッケー部は、6月4日から5日にかけて栃木県で行われた「関東高等学校ホッケー大会」で、強豪校を破り見事3位入賞を果たし、創部以来初となるインターハイへの切符をつかみました。

### インターハイ出場に向けて

インターハイへの出場を決めたインターハイ出場権決定戦では、「4対0と大差で勝利し、インターハイに向けて弾みをつけることができた」と話した部員たち。インターハイでの目標は、「まずは1勝を勝ち取ること。胸を張って自分たちのプレーをしたいです」と力強く話してくれました。インターハイでの皆さんの活躍を応援しています。

